

“Wäre es da
Nicht doch
einfacher,
die Regierung
Löste das Volk
auf und
Wählte ein
anderes ?”

die Lösung
Berthold Brecht

Et maintenant que doit faire le Président Macron ?

“N'est-ce pas là, d'ailleurs, le vrai moyen de gagner le paradis :
le chemin de l'enfer pour l'éviter” Le Prince de Machiavel

“ Wie ich mich
schäme ! ...
Zerstörte Häuser
reparieren, das ist
leicht.
Zerstörtes Vertrauen
wieder aufrichten ist
sehr, sehr schwer.”

Kurt Barthel

Les commentateurs à l'unisson sur tous les média proclament tout de go “ qu'il parle” !
De grâce pas le lundi 10 décembre à 20h Paris le Ciel y annonce, en effet , sa sentence :
sa mort politique presque en direct !

20. Juni 1953
Neues Deutschland

Dimanche 9 décembre 2018 , en battant sa coulpe , en abandonnant son inutile verticalité,
pour opérer immédiatement, dans le concret les mesures populaires pour les modestes,
usant de tous les stratagèmes et les prétextes .
Alors il peut sauver ses meubles et son intégrité . Car le ciel du 9 Lui est (encore) clément.

Avant son intervention , voici de mon appréciation depuis un auteur utile
Emmanuel Macron le connaît par cœur : il se nomme Nicolas Machiavel .

A l'exemple de César Borgia : la Romagne , Emmanuel Macron conquiert la France de par
une campagne autant qu'éclatante que remarquable dixit Donald Trump.

Il y installa son ordre. en pratiquant une politique de “Startuper” unilatérale vers l'offre , la finance et les
insiders . Abandonnant quelques miettes saupoudrées de l'esbroufe conjuguée de l'effacement de la taxe
d'habitation , de la mise à mal du revenu indirect mais encore distribué par la diminution des charges
ou contributions sociales salariales afin de permettre le gain direct et minimal “d' un argent de poche”
en moyenne de 30€ par mois au bénéfice de classes communes et périphériques, des plus modestes .
Du moins pour celles et ceux encore dans l'Emploi .

Une sorte de carte de fidélité si chère à Leclerc, Carrefour, Casino,, Auchan et consorts .
Ripolinant cette largesse aux gueux et aux manants d'une magnifique double étiquette “défense
du pouvoir d'achat et prime au travail qui paye “... En s'attirant chaque jour un peu plus la haine
de la population. de la France métropolitaine et outre-mer de par ses pratiques de ploutocrate mal-élevé .

Pour rétablir sa popularité , sauver son pouvoir, “César Borgia- Emmanuel Macron” doit trouver son bouc
émissaire, le faire juger par “les experts médiatiques “ , le faire exécuter pour crimes de sans cœur
envers le peuple, sur la place cathodique . Œuvre exemplaire , au combien difficile ,
Parce que le seul responsable de ce 17 novembre 2018 , des contingences et de toutes
les conséquencesc'est lui...Seul ! .

Cependant l'intelligence immorale , au combien efficace, de stratégie politique lui commande
de (se) trouver comme SHERLOCK HOLMES le coupableà sa place .

“ Doudou “ Philippe est dans le rôle impensable. Précisément, de part l'honnêteté politique
dont l'actuel Premier Ministre montra la preuve tout au long de la semaine du 1 au 8 décembre 2018 .
Christophe Castaner, aurait pu être l'accablé. Mais son plan de maintien de l'ordre sur Paris du 8.12,
en la plus grande partie du dit plan de bataille, réussi lui accorde l'immunité “ko lanta” .

le « Prince », le Premier de Cordée, le Président Emmanuel Macron , doit se montrer , pour sauver
sa peau , dans sa cruauté, sa fourberie. Il doit être prêt d'user de tous les expédients,
de tous les mensonges. Et de dissimuler à l'image du prudent et retord Louis XI .

Comme le fut César Borgia à l'encontre de Rémy d'Orque, “son exécuteur de basse œuvre “
et pourtant fidèle dans la commission des crimes qu'Il Valentino“ lui avait commandité.

Comme Mitterrand jadis avec le fidèle Hernu démissionné pour le Rainbow Warrior .

Pour sauver son pouvoir , Emmanuel Macron de main de maître désignera les deux de Bercy détenteurs
des clefs du fameux verrou : Messieurs Bruno Lemaire et Gérald Darmanin
dans leurs “réputés “ excès de zèle “ .

Parce qu' ils sont moins encore aimés du peuple que le président ,
par les temps qui courent, voici exploits magnifiques .

Parce que au naturel, voici deux compères sans aucun scrupules.

Si il y arrive dès demain le 9 et avant le 10 , Cette maestria pourrait lui accorder refuge dans le sas
de sécurité pour un tempsA condition de confesser “en même temps “ dans sa prise de parole
ses fautes au bon peuple qui aura cette fois, la croyance, l'impression, le sentiment qu'il est maintenant
considéré et qu'il ne sera jamais plus ni pris de haut, ni méprisé.

Tout en louant l'action et le courage d'Edouard Philippe, de changer , cependant de Premier Ministre pour en appeler un intérimaire. Chargé de ramener calme et confiance dans le Pays pour organiser au plus tôt les législatives à la proportionnelle intégrale. Afin qu'émerge une nouvelle Assemblée Nationale, un nouveau gouvernement et que dans le même temps Emmanuel se range et se contente dans le rôle de la Reine d'Angleterre en jardinant les chrysanthèmes modestement, sans aucune dépenses ostentatoires Sinon cela finira mal .

Pour sauver son mandat et sans doute sa peau, Manu comme chez " Jacque et Michel" , doit être prêt à tout et à tout faire avaler .

Pourquoi Macron s'est il scratché?

Parce que pour l'instant, il s'est manifesté mauvais Prince par conséquences triste Sire .

Le Prince exemplaire selon Machiavel mène sa vie, son œuvre , sa politique **entre Virtù et Fortuna**

"Chacun voit ce que tu parais, peu perçoivent ce que tu es"

De l'incontournable « Fortuna »

Elle est ce que les us de notre temps désignent de conjoncture .

La conjoncture est la réalité. Elle cogne dirait Lacan .

le Prince doit la gérer et non être géré par elle.

L'intelligence politique est principalement : la faculté de discerner . Cela vaut bien plus que le flair:

Emanuel doit être capable de distinguer, dans la réalité des gilets jaunes

ce qu'il doit gérer (l'ordre public) , ce sur quoi il peut agir (le besoin du Peuple d'être reconnu , respecté,

de ce qu'il ne peut plus accepter être trahi par ces hommes bêtes comme leurs pieds :

Lemaire et Darmanin , du Pain pour eux et leurs enfants , bien moins de chômage bien sur)

Bien entendu à la cantonade de le faire savoir à la vindicte populaire .

L'homme d'action, encore lucide pour être efficace, parce qu'il n'est cependant pas omnipotent

puisque il n'est pas Dieu, doit monter sur scène , se montrer en Héros et bien sur le faire croire,

être crédible dans le rôle de(tout le reste de) sa vie .

Pour réussir en sa manœuvre de sauver son embarcation avant qu'elle ne coule comme le Titanic,

Emmanuel en avatâra de l'antique Sylla champion des patriciens devra faire la preuve de toute

sa "virilité". Autrement dit présenter au peuple des qualités intellectuelles, morales :

stratégie, bravoure, opiniâtreté insoupçonnées encore maintenant de ce peuple qui

dans l'actuel de l'instant , l'injure .

Parce que ces qualités là sont à l'ouest de tout ce qu'a pu afficher en particulier depuis ces trois

semaines achevées , au général depuis mai 2017, le Président- fantôme de l'Elysée.

Qu'il se montre (enfin) pour lui , pour sa Maison et ses partisans, habillé ou même déguisé , peu importe,

de ces qualités qui façonnent le prince, l'homme politique apte à gérer la Fortuna !

Alors Jupiter l'authentique de l'Olympe consentira à lui accorder le sursis " Quod in dubio pro reo".

De la mise en œuvre de la " virtù " cqfd la virilité

La virilité rend le prince capable de s'adapter au réel. La virtù ne sert pas une vérité morale ou spirituelle

définitive, qui s'imposerait au Prince . La morale (la probité, l'honnêteté) , la religion(l'intérêt général)

ne sont pas des fins, elles sont de simples moyens,.....**Efficaces**, d'action politique.

La virtù est la manœuvre qui permet au Prince de se monter remarquable aux yeux du Peuple,

des gens de l'habile Mélenchon .

Le prince doit savoir utiliser en particulier la crainte suscitée par la morale religieuse

(la promotion de l'intérêt général contre les "affreux" du CAC 40) .

De même, le grand Président ne s'enferme pas dans une unique stratégie .

Parce " Il y a deux manières de combattre, l'une avec les lois, l'autre avec la force.

La première est propre aux hommes, l'autre nous est commune avec les bêtes " .

Le Prince est une bête de scène

Il usera tantôt « la ruse du renard » ; il marquera , parfois de « la force du lion » ,

le tout selon les circonstances.

En ce temps périlleux pour Manu jusqu'à en perdre , peut être, la tête, le moins que l'on puisse dire

est que le "Jupiter " du Touquet se doit d'être Goupil bien mieux , bien plus crédible que le Romain

Surtout, le Président doit être capable de jouer avec son image . Ce qui suppose une bonne connaissance

de son peuple . Il faut l'avouer depuis Alexandre Benala, il n'a plus cette expertise .

L'a -t-il eu d'ailleurs depuis son accession au pouvoir en cet épître du mois de mai 2017 ?

La question mérite d'être posée .

De toutes les façons : Il n'est plus craint, il n'est plus aimé . Voilà le constat de son actuelle Fortuna. Emmanuel Macron n'a pas besoin d'être authentique dans sa relation avec le peuple français. Seule l'efficacité importe. L'enjeu de sa survie politique : au delà de toutes ses failles de l'ampleur de son incurie , il doit tout faire pour apparaître utile au Peuple . Là est son rachat, sa rédemption.

Manu sauvera son pouvoir et sa personne par la défense d'une valeur politique : le patriotisme. Celui de Marianne dans le tableau de Delacroix

Manu doit descendre de l'Immeuble , Pourquoi faire ? Pour parler aux inconnus afin de sauver ses essentiels : sa fonction, sa peau . User de Patriotisme, lui le Jésuite de chez Rothschild , n'est pas faire preuve totalement d'immoralité. Ce n'est pas non plus du cynisme encore , ou de l'extrémité que se faire croire, d'apparaître, désabusé ,béni oui-oui du dictat d'un jour de la partie active de la Foule :le concentré de cette solution thymique, inflammation viscérale qui le détruit politiquement chaque jour et dramatiquement chaque fois peu plus .

" Un homme qui veut être parfaitement honnête au milieu de gens malhonnêtes ne peut manquer de périr tôt ou tard ".

Manu a l'intérêt majeur et supérieur pour lui et son régime d'appliquer maintenant toute sa politique sur la " fortuna" du Patriotisme

Afin que la France puisse se débattre, tirer son épingle du Jeu et lui le Prince maintenant en sursis, "en garde à vous " même de survivre. Parce qu'il est toujours temps de bien faire.

Voilà la carte que joue actuellement le Donald et depuis son élection de 2016 pour les Usa , sa tour, et sa personne ...Bien sur !!!!

"Fatal error" que de bâtir son château de cartes sur l'idéal d'un libéralisme orléaniste dépassé "because Margaret Thatcher is really dead since 2013" .

Le contexte historique de notre époque est celui d'une profonde instabilité.

Quatre sphères d'influence se disputent le pouvoir universel .

La Chine s'éveille .Les Usa ne veulent pas mourir .L'Oumma impose , désormais et sans appel , qu'Allah soit partout dans le Monde L'Ecologie annonce peut être ,même en est ce déjà de la sorte, la religion de l'ère du Verseau dont l'avènement sera vers 2160 après Jésus Christ .

Le Monde est ancien , il est corrompu .C'est la corruption qui règne en maître .

Le nouveau Monde pour le moment , n'est qu'une vue de l'esprit futile .

Seul un président nouveau dans sa mentalité au pouvoir fort, peut assurer un minimum de stabilité politique, « libérer la France des Barbares »... et de la corruption(la fraude fiscale), afin de restituer au Peuple la dignité, un avenir meilleur pour ses gosses , le frigo plein ,le Quinté , les vacances à pouvoir prendre sans peur de la fin de moi(s) : "cette agonie (si) difficile " . Voici le Programme (de survie) de Manu . " les Jeux sont fait Rien ne va plus " .

Avant son trépas maintenant annoncé qu'il fasse son jeu de toute son action . Alors , il survivra..

Ce qui ne tue pas rend plus fort ...

A suivre !!!!

Dimanche 9 décembre 2018 11h 07 , Aix en Provence

